

AUTOMOBILE

APRÈS LE MEETING DU MANS

La moyenne de Sénéchal

Rendons-nous à sympathique constructeur-conducteur Sénéchal, brillant vainqueur du Grand Prix des Cyclistes 750 cmc, dimanche au Mans, ce qui lui appartient : c'est-à-dire la moyenne.

Sénéchal ayant converti 203 kil. 454 en 3 h. 23 m. 37 s., a donc marché à la vitesse de 48 kil. 472 à l'heure.

Les vainqueurs

La victoire de Lee Guinness est une nouvelle victoire d'un « vieux » ; car le sympathique conducteur anglais conduit en course depuis bientôt vingt ans. Déjà en 1903, à l'île de Man, il disputa deux épreuves britanniques pour la Coupe Gordon-Bennett, au volant d'une Darracq maison à laquelle il resta toujours fidèle.

En 1906, il fut entre les mains la fameuse 200 chevaux S. cylindres Darracq, avec laquelle il exulta des victoires de vitesse dans les courses de l'Automobile Club de France et dans les courses de l'Automobile Club de l'Est. Il a également gagné le kilomètre à Ostende, faisant 19 secondes, soit 384 kil. 174 à l'heure (juillet), puis celui de Gaillac, en 26 secondes, soit 144 kil. à l'heure (octobre) et gagna l'épreuve du kilomètre à Dourdan, en 20 s., soit 180 kil à l'heure (21 octobre).

Depuis l'entrée en scène de Talbot dans les compétitions, Lee Guinness figure dans la liste des vainqueurs en 1921, mais il a moins de deux minutes de Thomas, dans la Coupe Internationale des Voitures ; second encore, à cinq secondes de Seagrave, aux 200 milles de Brooklands ; enfin cette année, le 22 juillet, il triompha à l'île de Man dans le Tourist Trophy des Motorcycles, pris de 20 sorties dans les 200 milles de Brooklands.

Le second vainqueur de dimanche fut Benoît le champion de Sénéchal, dont les dernières apparitions en course ont été une constante progression : déjà très remarqué au début de la saison, Benoît se distingua dans la course de la Coupe Gordon-Bennett, en juillet ; plus tard, il remporta sa première grande victoire dans les 200 milles de Brooklands qu'il réussit à 130 de moyenne. Nous tenons en cet habile pilote un as du cyclisme.

Quant au troisième Sénéchal, il est superflu de rappeler que c'est le fils du précédent, le jeune Sénéchal a aussi partout où il a couru obtenu succès avec ses 750 cmc ; en particulier, Montlhéry, Boulogne, Gometz-Châtel. Excellent pilote autant que parfait technicien, Sénéchal est bien sûr de la catégorie et représente dignement l'industrie française.

Des nouvelles du Bueno

Monsieur des nouvelles renouvelées du sympathique conducteur de Salins-en-Born, qui se retourna dimanche au Grand Prix. Mais la virginité du champion empêche que l'accident n'ait des suites trop graves. On a dit que Bueno avait le bras cassé ; il n'en est rien : il n'a qu'une légère blessure à l'arcade souritelle. Quant à son mécanicien, Tournier, il a une fracture de la clavicule.

Lee Guinness reçu par l'A.C.O.

(De notre envoyé spécial)

Le Mans. « Il est évident que tout va bien », Lee Guinness a déclaré, partout où il a couru, avec succès : 750 cmc ; en particulier, Montlhéry, Boulogne, Gometz-Châtel. Excellent pilote autant que parfait technicien, Sénéchal est bien sûr de la catégorie et représente dignement l'industrie française.

LE RALLYE SAINT-MARTIN-VESUBIE

Nice, 18 septembre. — Le Moto Club de Nice a donné hier son rallye Saint-Martin-Vesubie, avec des côte à Venasque. Les temps fut splendide. Quatre clubs régionaux ont participé aux épreuves. L'Asso. des motocyclistes a obtenu le rallye.

Le rallye Automobile a obtenu 2.880 points de Monaco, 1.000 points ; 3. Moto Club de Nice, 1.760 points ; 4. Moto Club de Cannes, 1.280 points ; 5. Auto. Moto Club de Grasse, 1.190 points.

Le classement pour la course de côte a été :

1^{er} Motos. — 1. Boulet (Rigobet), 8 m. 32 s. 1/5.

2^{er} Motos 250 cmc. — 1. Rolly (Motocoché), 5 m. 27 s. 2/5.

3^{er} Motos 500 cmc. — 1. A. Vita (Terrot), 8 m. 49 s. 4/5.

4^{er} Motos 1.000 cmc. — 1. Dietz (Indian), 2 h. 38 m. 9. Meurax (Bultaco), en 3 h. 2 m.

5^{er} Sidecars 1.000 cmc. — 1. Bierlein (Harley), en 4 heures.

LE CONCOURS DU LITRE D'ESSANCE

24 septembre. — Circuit de Chatou.

Les engagés

Un certain nombre d'engagements ont été révisés pour la journée de samedi, au cours de laquelle nos meilleures championnes vont s'attaquer à des records... peu faciles à battre.

Parmi ces engagés de choc, figurent les françaises : Mme Joly, Jean, Senechal, Lombard, et l'anglaise Puffin.

Le record de Monet-Goyon (Janin),

Motos 250. — Bartlett J.A.P. (Bartlett), Aleyon (G. Jolly), Aleyon (M. Jolly), D.F.R. (X.).

Motos 500. — Douglas (Papillon), Douglas (Puffin), Aleyon (Meunier), Aleyon (X.).

Motos 1.000. — Léonides-Dumas, Léonides-Papillon, Peugeot (Gillard), Douglas (Puffin), Aleyon (M. Jolly), Peugeot (Péan), Peugeot (Gillard), Douglas (Puffin), Douglas (Puffin).

Cyclocears 750 cmc. — Sénéchal (Sénéchal).

Cyclocears 1.000 cmc. — Salmon (Lombard).

Cyclocears 1.000 cmc. — Sénéchal (Sénéchal), Salmon (Bucholz), Salmon (Benoist).

Les records à battre

La liste des records du kilomètre lancé (dans les deux sens), par catégories, est actuellement la suivante :

Sidecars à moteur. — Ravenel (Cyclemotor Eric), 1 m. 45 s. 15; 2. W. D. Glavin (Shuttlefield-Henderson), 31 s. 32/100 : 114 k. 240 à l'heure.

Motocyclettes 350. — H. Le Vack (New-Imperial J.A.P.), 29 s. 100 : 123 k. 260 à l'heure.

Motocyclettes 500. — R. N. Jeudi Norton, 21 s. 87/100 : 144 k. 270 à l'heure.

Motocyclettes 750. — C. F. Temple (Harley-Davidson), 22 s. 40/100 : 160 k. 210 à l'heure.

Sidecars 350. — C. G. Puffin (Douglas), 34 s. 88/100 : 103 k. 190 à l'heure.

Sidecars 600. — R. O. Donovan (Norton), 31 s. 40/100 : 114 k. 180 à l'heure.

Sidecars 1.000. — E. P. Ware (Morgan), 27 s. 20/100 : 132 k. 250 à l'heure.

Pour s'engager

Engagements à battre : 200 s. par machine, 30 s. pour assurer aux tientres une place dans l'assurance obligatoire, jusqu'au 19 septembre 1922, à 22 heures, au siège social du Motocycle Club de France, 81, avenue de la Grande-Armée. Engagements à droit double du 20 au 21 septembre 1922 à 18 heures.

Les manœuvres automobiles de Cottipidan

Hermes, 18 septembre. — Les manœuvres automobiles, qui ont couru les grandes manœuvres de l'Orne, se sont déroulées par un temps abominable, pendant les journées de samedi et de dimanche.

Le thème de la manœuvre consistait à transporter par des moyens exclusivement mécaniques des fragments de l'armement armé d'un divisionnaire et à quelques exemplaires de l'armement du feu de combat. Dans la circonsistance, les unités faisant partie de la division en question étaient parties de Tours et devaient être rendues le dimanche matin, au camp de Cottipidan, en Bretagne.

Le convoi, au cours d'un détour, a fait 160 km. et gagné 100 kilomètres de exercices et 100 km. de manœuvres de exercices aménagées pour le transport de l'infanterie, de camions porteurs pour le matériel de 25 et de chars d'assaut transportés sur camions 6,7 tonnes du modèle de ceux qui ont été primés au dernier concours militaire.

Le convoi a été arrivé dans d'excellentes conditions de régularité et de vitesse au rendez-vous design.

La présence de trois Kégresse a augmenté la valeur de la démonstration. Ces trois véhicules avaient été préparés spécialement pour l'occasion et avaient été conçus avec une rapidité d'exécution incomparable : toutes les travaux précédant la préparation du combat. Les pièces de 75 notamment à peine descendues de leurs camions porteurs étaient amenées en position de bataille par les Kégresse et étaient prêtes pour être feuillées dans les terrains détrempés. Ces mêmes voitures ont également l'occasion de monter leur capacité de déplacement en servant de liaison au général Nissel, directeur de la manœuvre.

Les deux voitures de de la Kégresse, Hermès et Billy, n'ont pas eu de ciruler pendant de longues heures, sous une pluie tenace, rendant les terrains aussi mauvais qu'il était possible de l'être, en emmenant, avec eux, dans leurs voitures, les chefs des différentes armes.

LE CONCOURS DU MOTO CLUB ANVERSOS

Anvers, 18 septembre. — Le concours du M.C. Anversos a remporté un bon succès et a donné des résultats suivants : 1. Brusse, 0 point ; 2. Mile Joncet, 7 pts ; 3. Vermeulen, 9 pts ; 4. Bubbers, 10 pts ; 5. Croops, 23 pts ; 6. Vander Beken, 31 pts ; 7. G. Vermeulen, 33 pts ; 8. Sabbe, 37 pts ; 9. Lambrecht, 47 pts ; 10. Van Heuck, 45 pts ; 11. Sauvannah, 60 pts ; 12. Anderson, 43 pts ; 13. Meresse, 73 pts ; 14. Bubus, 92 pts ; 15. Baron, 100 pts ; 16. Van Weyenberg, 157 pts ; 17. Crombez, 184 pts ; 20. Joncet, 738 pts, sur bicyclette à moteur.

EN ITALIE

Milan, 17 septembre. — Aujourd'hui a eu lieu, organisé par la Gazzetta dello Sport, la grande épreuve d'endurance pour motocyclettes, sur le parcours Milan-Naples, soit 867 kilomètres.

Le départ a été donné à Milan à 22 heures et l'arrivée des premiers a eu lieu aujourd'hui à Naples vers 15 heures. Voici les résultats :

LE TOUR DE FRANCE DE LA 11 HP DELAGE

4.400 KILOMÈTRES EN 5 JOURS

